

COMPTE RENDU

Réunion commission animation

Du 19/11/2024
Durée : 1h15

Présents : Voir feuille émargement

Début de la réunion :15h00

1) Retour sur les animations de mars à Novembre 2024

Pâtisserie avec Aurélie : dans le cadre de son diplôme, Aurélie a organisé un concours de pâtisserie en intégrant des résidents des 1000 pensées avec des résidents du 1er étage. Une équipe réalisait des madeleines au citron et l'autre équipe au chocolat.

Retour positif des résidents : beaucoup de résidents sont descendus pour participer au vote après dégustation des madeleines.

Pétanque/ jeux en bois : le matériel de pétanque a été emprunté à l'Ehpad de Missillac (boules en plastique moins lourdes avec lesquelles on peut jouer en intérieur) et jeux en bois confectionnés par le mari d'une salariée. Beaucoup de résidents ont participé dont certains pas habitués aux animations avec également des familles qui se sont arrêtées car l'animation se déroulait sur « la place du village ».

L'animatrice pense qu'il faut reconduire ce genre d'activités, cela a créé des jolis échanges autour des jeux que les résidents pratiquaient auparavant.

Pâques avec les enfants / Carnaval des enfants : en partenariat avec l'école Saint Victor : **moment apprécié par les résidents.**

L'atelier poterie a plu, la professionnelle s'est déplacée à la résidence sur 2 après-midis pour accompagner un groupe de 10 résidents, un temps pour façonner et un temps pour peindre leurs dessous de plat. **Les résidents sont en demande de reconduire cette activité.**

Journée tout ce qui roule : dans le cadre des JO les enfants de l'école Saint Victor sont venus à la résidence pour participer à une activité : un parcours en fauteuil roulant dont l'objectif était de montrer les difficultés de la vie en fauteuil et de les sensibiliser à « aider nos aînés ».

Livre Mr. Houis : dans le cadre de ses 90 ans, Mr Houis résident de l'Ehpad a écrit ses mémoires. Nous avons réuni la famille, les résidents, la presse pour la présentation de son œuvre. **Il y a beaucoup d'échanges, il a pu développer certains passages, Mr Houis était heureux et ses enfants étaient fiers.**

Jardinage avec Johanna dans le cadre des Soins d'Accompagnement, les résidents ont été acheter des fleurs. Les plantations ont été réalisées par les résidents accompagnés des enfants du CME. L'entretien des fleurs a été assuré par quelques résidents. L'objectif étant de retrouver les occupations qu'ils faisaient chez eux avant.

Repas thème Créole : lors d'une commission restauration, les résidents ont demandé un repas Créole à Nadia, originaire de la Réunion. L'animatrice a saisi l'opportunité pour prévoir un repas à thème avec décoration et chanteur Créoles. Merci à Nadia qui a ravi les résidents par son délicieux repas qui a été très apprécié (et aussi par sa tenue typique des îles).

Retour positif des résidents qui demandent d'autres repas à thème.

Récupération vêtements perdus : Cette action n'ayant jamais été menée, cela a permis un gros tri en lingerie. Les résidents ont pu retrouver certains vêtements perdus. Réflexion autour des autres vêtements perdus depuis trop longtemps qui pourraient être proposés en vente solidaire pour les résidents. La gouvernante fait dorénavant des tours plus réguliers dans les étages pour que les résidents retrouvent leurs vêtements. **Action à mener tous les 6 mois.**

Vente vêtements : les magasins Bleu sont venus proposer une vente de vêtements. **Les familles et les résidents se sont déplacés et ont apprécié l'idée d'être dans un magasin virtuel.** Un autre prestataire se déplacera en juin pour la nouvelle saison.

Sortie plage : activité prévue pour ramasser les coquillages pour la décoration du repas sur le thème Mer. Un pique-nique a été réalisé par la même occasion.

Repas galettes à l'hippodrome organisé par la Chataigneraie qui pour la 2ème année se retrouve la veille de notre repas « Saint Martin en fête ». Les résidents sont heureux d'y participer mais fatigués par deux événements consécutifs dont les dates sont programmées indépendamment quasiment un an à l'avance.

Saint Martin en fête : une belle journée avec plus de participants que l'année passée. La prochaine date est programmée pour le 5 juin 2025 sur le thème à choisir entre Country ou Cabaret.

Gazette nommée « les Potins de St Martin » verra sa 3ème édition sortir en janvier 2025. Les résidents en sont acteurs puisqu'ils rédigent les articles. L'animatrice réalise la mise en page. **Le journal est attendu avec impatience par les résidents.**

Rando fauteuils : réalisée en juin dans Campbon avec pour objectif d'en faire bénéficier les résidents qui ne viennent pas habituellement aux animations. Les familles ont été sollicitées pour accompagner leurs proches, réunissant au final une vingtaine de participants. **Très bon retour des familles.**

Sortie cinéma : proposée une fois par mois par l'animatrice. Les résidents ne paraissent pas très intéressés par la proposition mais l'animatrice se questionne. En effet, les séances sont le mardi après-midi et tombent sur le jour des jeux de société, leur choix s'oriente peut-être plus vers ce type d'activité.

Pique-nique avec ou sans enfants : sorties très appréciées, à maintenir.

L'animatrice pendant ses vacances a sollicité des bénévoles pour maintenir des activités. Elle leur a demandé d'animer des activités en lien avec leurs compétences. Un atelier de chant et un atelier de dessin ont été organisés et très appréciés.

Exposition à La Sainte Famille de St Gildas d'un sculpteur sur bois. Les résidents ont été très intéressés par le travail de l'artiste.

Vedettes jaunes : une sortie adaptée avec l'aide de bénévoles, appréciée par les résidents qui ont aimé les paysages.

Puy du fou « **fatigant mais super** » selon les résidents qui sont en demande de photos souvenirs. L'animatrice se rapproche de Mr Logeais pour validation des impressions.

Spectacle comique Plessé proposé par l'association « En mémoire d'eux » à tarif réduit pour les résidents qui ont trouvé que cela changeait des spectacles habituels.

Moulin de la Bicane, initialement programmée pour une visite avec goûter mais au vu de la météo (animation reportée à plusieurs reprises), c'est la meunière qui est finalement venue à la résidence pour un atelier de présentation des farines et confection de petits pains que les résidents ont pu déguster le lendemain.

Concours culinaire proposé par l'Ehpad de Donges sur le thème « déclinons la pomme ». Les résidents sont rentrés vainqueurs grâce à un entraînement quasi professionnel animé par Stéphane notre chef cuisinier. **Les résidents sont demandeurs d'être organisateurs du concours pour l'année prochaine lors de la semaine du goût.**

Exposition des vieux métiers par les maquettistes qui ont ensuite animé l'exposition par un échange avec les résidents. Certains résidents ont pu expliquer leur vie d'antan avec plaisir.

Les résidents ont pu assister à un spectacle organisé par la commune dans le cadre de la semaine bleue. Il s'est déroulé à la Salle Equinoxe à Savenay.

Depuis l'année dernière, partenariat reconduit avec la crèche pour des échanges intergénérationnels où les résidents par groupe de deux vont à la crèche tous les 15 jours. Les enfants viendront le 16 décembre pour un goûter partagé autour de comptines de Noël.

A l'initiative des SAC du 1er étage, un défilé de pull de Noël a été organisé dans la salle d'animation. L'ambiance était au rendez-vous et les résidents ont bien joué le jeu. **A noter qu'un résident du RDC a mentionné qu'il était dommage que tous les résidents n'aient pu participer au défilé. Réflexion pour l'année prochaine si l'activité est reconduite d'inclure les résidents de tous les étages.**

Les ateliers bricolage dans les étages menés par les temps de SAC sont appréciés des résidents

Vide grenier : le nombre d'emplacements a été doublé. Le parcours était fluide malgré l'affluence. Dans l'ensemble les exposants étaient contents de leur journée.

A noter que sur le dernier compte rendu du 19/03/2024, 17 activités avaient été proposées, finalement 4 n'auront pas été finalisées :

Sortie en forêt de Bernougat avec concours de pétanque avec l'Ehpad de Saint Gildas annulé à cause de la météo et transformée par une randonnée en forêt du Gâvre par les SAC

Le projet choral : appel à projet non retenu mais réflexion en cours avec des bénévoles.

Après midi thé dansant animé par Mr et Mme Outrequin bénévolement : blessure de l'intervenante et finalement projet non reconduit car changement des conditions (demande de rémunération).

Rencontre avec un apiculteur : difficultés pour trouver un intervenant. Finalement Mr Bertrand de Campbon viendra en février pour une découverte de la ruche et de son miel.

2) Proposition des résidents :

Nouvel an chinois
Zoo
Cirque
Des choses en pleine air

Expo (archives)

Restaurant, proposition Mr Et Mme B

Assister à du théâtre, en attendant de trouver un spectacle, Fiona propose une projection en salle d'animation de la pièce de théâtre de Campbon dont elle fait partie. L'animatrice réfléchit à proposer aux résidents de devenir acteur d'une pièce avec l'aide d'un intervenant extérieur.

Repas à thème. Il pourrait être proposé aux SAC de prévoir des temps de bricolage (décoration de table, etc) en lien avec les thèmes des repas à venir.

Demande de revoir les danseurs de « Danse et paillettes »

3) Animations régulières :

Equilibre et marche animé par Christine une bénévole.

Loto animé par Michel bénévole.

Bricolage à conserver absolument car très apprécié.

Bibliothèque

Messe

Pluches à conserver car il y a de plus en plus de participants d'où la nécessité de faire venir aussi un bénévole.

Tricot « en groupe » à maintenir car il contribue aux échanges autour d'une même passion.

Accordéon aux 1000 pensées par Claudine une bénévole, activité très appréciée.

Anniversaires : retour positif des résidents car le moment est plus personnalisé Cependant il faut être vigilant aux « placements » des personnes dépendantes à table.

4) Questions diverses

Aucune question n'est soulevée mais l'animatrice rappelle qu'elle reste disponible pour en discuter individuellement.

L'animatrice propose la mise en place d'une « boîte à idées » à installer près des boîtes aux lettres pour faciliter les échanges. La proposition est acceptée.

Fin de la réunion : 16h15

Goûter

RUTIN Elodie,
Animatrice



LERAY Fiona,
Gouvernante



Prochaine réunion le 11/03/2025